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Der Oberbürgermeister begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Professor Günther, Prä-
sident der Universität Potsdam. Dieser erläutert anhand einer Powerpoint-Präsentation den aktu-
ellen Stand und die Perspektiven der Entwicklung der Universität Potsdam. Insbesondere nennt 
er die Kennzahlen der positiven Entwicklung, informiert zum Aufwuchs der Studierenden und Pro-
fessuren, dem Ausbau des Lehramtsstudiums, führt zur Bauplanung am Neuen Palais, Griebnitz-
see und Golm aus und nennt die Herausforderungen für die 2025 und folgende. 
 
Anschließend beantwortet er die Nachfragen der Hauptausschussmitglieder, u.a. von Frau Arm-
bruster zum Thema Sportplätze am Neuen Palais, von Herrn Keller zum Studentischen Wohnen 
und von Herrn Walter bezüglich des Klima- und Umweltschutzes. Herr Teuteberg regt an, im 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes ein 
Sportflächenkonzept Hochschulsport vorzulegen sowie im Ausschuss für Klima, Umwelt und Mo-
bilität zum Thema ÖPNV und Taktverdichtung zu diskutieren. Die Verständnisfrage von Frau Dr. 
Laabs zu den Alternativen für die geplanten Sportstätten beantwortet Herr Rubelt, Beigeordneter 
für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, und ihre Frage, ob zum Ausbau der Unige-
bäude und Aufstockung des Personals auch Kindereinrichtungen geplant seien, beantwortet Herr 
Prof. Günther. 
 
Im Weiteren bejaht Herr Prof. Günther die Fragen von Herr Dr. Scharfenberg zur Standfestigkeit 
der juristischen Fakultät und ob die Lehramtsstellen nachgefragt seien. 
 
Der Oberbürgermeister lobt die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr und bedankt sich bei Herrn 
Prof. Grünther. 
 
 

 


